LO QUE HAY QUE OIR Y...

• Miguel A. Martínez: "La oposición no puede marcar el ritmo de la vida parlamentarla".

Ni el Gobierno suprimirla.

• Manuel Alcántara: "Las constantes detenciones de El Cojo sólo demuestran que le sueltan cada vez que lo detienen".

Una verdad de Pero Grullo.

 Jorge Vestrynge:
"El CDS es el partido con más solera de España".

Solera de Sol-era, que puede volver.

 Juan C. Rodríguez Ybarra: "Buenos apellidos consiguen todo".

Y gobiernos prepotentes todo lo destrozan.

 Ramón Pi: "Una apropiación de la Pepa por el partido de Rodríguez de la Borbolla (Pepote), significa convertir a la Pepa en Pepota, lo que no es lo mismo".

Entre pepes anda el iuego.

- Antonio Hernández Gil: "La justicia es independiente, pero eficaz". ¿Seguro?
- Andrés de la Oliva: "El Gobierno pretende el aborto libre".

Hace tiempo.

• Jokin Joriostidi (H.B): "Yoldi dignificará el Parlamento vasco".

¿Y, quién dignifica a Yoldi?

• Julio Anguita: "La derecha, cuando se ve en peligro, acude a las armas".

Eso era antes. Ahora, los hechos demuestran lo contrario.

Alfonso Guerra Vicepresidente del Gobierno

SI NO LO VEO NO LO CREO

"Hay una campaña de prensa contra el Gobierno"

LA GOTA FRIA

Albacete: Nace el primer niño por inseminación artificial de Castilla-La Mancha

El que será, posiblemente, el primer niño nacido por inseminación artificial en Castilla-La Mancha, acaba de ver la luz en Albacete. El hecho tuvo lugar el 2 de febrero pasado, en el Sanatorio Santa Cristina, de la capital albaceteña.

Los buenos oficios de la periodista, Rosa Villada, no consiguieron desvelar el nombre de los padres. Sí se sabe que, con semen del marido, la esposa. de 36 años, fue inseminada en tres ocasiones anteriores, con resultado negativo. A la cuarta, sí. Quedó embarazada y dio a luz felizmente un niño. El ginecólogo que la ha tratado es el doctor José Manuel Martínez Moratalla.

INSPECCION DE HUEVOS

Los toledanos no tienen bien los huevos. Numerosas irregularidades en los mismos se han puesto de manifiesto tras la campaña de inspección llevada a cabo por la Dirección General de Consumo de Castilla-La Mancha. Así, 24 de 32 actas levantadas han dado resultado positivo durante las últimas semanas.

Las irregularidades más frecuentes, observadas en los huevos toledanos, son falta de limpieza en los locales, no llevar la indicación de *etiquetados* impresa en el precinto y, entre otras, no poseer defensas adecuadas para evitar la presencia de insectos y otros animales.

La citada Dirección General ha elaborado un informe señalando las medidas a adoptar para que los toledanos tengan los huevos en las condiciones sanitarias adecuadas.

Talavera: Una población de media edad

Según los últimos censos, Talavera cuenta con 67.873 habitantes. El mayor volumen, veinte mil personas, se sitúa entre los 19 y 40 años de edad, mientras que hay 441 personas mayores de 85 años y casi mil niños menores de un año. En cuanto a la división de sexos, hay mayoría de

mujeres 34.408, frente a los 33.375 hombres.

De esto se desprende que la población talaverana se encuentra en plena pujanza laboral –el paro es otra cosa– y que puede catalogarse *a caballo* entre la población joven y la población de media edad.